



## ARRÊTÉ

relatif à la nouvelle dénomination d'une artère dans le quartier des Charmilles.

du 21 septembre 1957

## LE CONSEIL D'ÉTAT

vu l'interpellation de Monsieur le conseiller municipal Rechat, en séance du Conseil municipal de la Ville de Genève, du 7 octobre 1956, demandant de donner à une artère de notre ville le nom de Charles Eugène Guye;

vu la suggestion du service des archives d'Etat de rappeler également le nom de son frère Philippe, Auguste Guye;

vu les préavis favorables du Conseil administratif de la Ville de Genève, en date du 29 mai 1957 et celui des archives d'Etat, en date du 18 mai 1957;

vu le règlement sur la désignation des artères, du 9 octobre 1951,

## ARRÊTÉ:

Il est donné le nom de

Rue GUYE

à la nouvelle artère débouchant sur la route de Lyon No 102, (quartier des Charmilles), en souvenir des deux professeurs

- 1) Charles Eugène Guye, 1866 - 1942, physicien
- 2) Philippe Auguste Guye, 1862 - 1922, professeur extraordinaire, puis ordinaire, de chimie, théorique et technique à l'Université de Genève, de 1892 à 1922.

Cette nouvelle dénomination entre en vigueur immédiatement.

\*\*

Communiqué à :

Travaux	6 ex.
Sautier	1 ex.
Ville	1 ex.
Archives	1 ex.

Certifié conforme  
Le chancelier d'Etat:

*F. Combel*

